



はなまる

2025年5月22日

1年 学年通信

第10号



がんばった運動会



天候に恵まれ、5月20日（火）に運動会を行うことができました。とても暑い中でしたが、保護者の皆様の応援もあり、みんな自分の力を発揮することができました。ありがとうございました。今後もさまざまな場面で輝いた姿を見ていただくことができるよう、支援していきたいと思います。

さて、6月10・11日には、1回目のトライアップテストも控えています。子どもたちにとってはじめての学習テストです。ご家庭でのご支援、励ましが大きな力となることだと思います。目標をもって、意欲的に取り組むことができるよう、ご協力をよろしくお願ひします。

～ホーリーポースでポンポコリンダンシング玉入れ～



～ゴールを目指して！よーいドン！～



はじめての運動会大成功！✿

お願いします

●空き箱を持たせてください

→算数の学習では、これから「いろいろなかたち」について学習をします。そこで、お菓子の空箱を使って、動物や乗り物等を組み立てて作ります。角柱・円柱の空き箱や空き缶を持たせてください。6/6日（金）までにお願いします。

●お便りによる週予定は、今回から掲載しません。配付しました時間割表を確認して、ご準備をお願いします。変更がある場合は、連絡帳にてお知らせします。